

EKSPOS

UPTD SMPN 22 Barru Sukses Gelar Maulid Nabi Muhammad SAW

Warta.co.id - BARRU.EKSPOS.CO.ID

Nov 9, 2022 - 20:16



BARRU- Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) SMP Negeri 22 Barru, menggelar acara peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Tahun 1444 Hijriyah, di aula SMPN 22, Palanro, kecamatan Mallusetasi, kabupaten Barru, pada Rabu (9/11/2022).

Maulid tersebut dihadiri oleh Kadis pendidikan Barru Andi Adnan Azis, S.STP, M.Si., Dr. H. Kamaruddin Hasan sebagai pembawa hikmah maulid, Plh. Kasek SMPN 22 Hj. Harlina, S.Pdi., para guru dan siswa siswi.

Andi Adnan Azis saat memberi arahan mengatakan bahwa Maulid Nabi dapat dijadikan momentum untuk mengingat kembali kisah perjuangan Rasul. Dari kisah kisah itu, diharapkan dapat meneladani akhlak Nabi, baik dari segi

keilmuan maupun budi pekertinya.



Dalam kesempatan itu Adnan mengajak jamaah untuk menjadikan momentum Maulid Nabi meningkatkan keimanan dan ketaqwaan.

"Yang terpenting juga adalah bagaimana kita dapat mengikuti ajaran Rasul yang telah diajarkan kepada kita", katanya.

"Salah satu ajaran tersebut seperti menerapkan hidup bersih, sebab kebersihan sebagian dari iman. Begitu pula dengan kedisiplinan yang merupakan aplikasi dari pelaksanaan sholat lima waktu", imbuh Adnan.

Sementara itu, Plh. Kepala UPTD SMPN 22 Barru Hj. Harliana, S.Pdi., dalam sambutannya menyampaikan perkembangan sekolahnya.

"Kami ingin melaporkan bahwa jumlah peserta didik saat sekarang ini disekolah kami berjumlah 466 orang dengan jumlah ruangan belajar sebanyak 15", terangnya.

H. Kamaruddin Hasan dalam hikmah maulid menyebutkan bahwa, salah satu

nikmat terbesar dari Allah SWT., adalah kita ditakdirkan menjadi ummat Nabi Muhammad SAW. Itulah sebabnya kita hendaknya selalu mempertegas ikrar kita dengan selalu membaca radiitu billahi Rabban wa bil islami diinan wa bi Muhammadin sallallahu alihi wasallama Nabiyyan (aku ridha Allah sebagai Tuhanku, Islam sebagai agamaku dan Muhammad saw sebagai Nabiku).



"Sifat Nabi yang patut untuk kita teladani yaitu Nabi tetap tegar melanjutkan dakwah sekalipun diterpa berbagai cobaan, Nabi Muhammad orang yang terpercaya karena beliau selalu menjaga amanah dengan baik, Nabi jugs selalu bersedia dan terbuka untuk menerima saran dan masukan dari para sahabatnya", urai Kamaruddin Hasan.

Ketua Panitia Pahmid,S.Pd I.,M.Pd., dalam laporannya menyampaikan terimakasih kepada segenap Dewan Guru dan staf serta orang tua Siswa siswi

UPTD SMPN 22 Barru, karena acara ini berjalan sukses dan sangat meriah.

"Acara ini diawali dengan pembacaan ayat suci Al quran dan diisi dengan Lomba Kreasi Salosso yang pada hari itu juga di nilai dan diumumkan pemenangnya", jelas Pahmid.

Adapun Pemenang Lomba Hias Salosso dan Telur Maulid yaitu:

1. Juara I Kls. VIII. 1 (Wali Kelas Hj.Salbiah,S.Pd.,M.Pd).
2. Juara II Kls IX 1 (Wali Kelas Jumriah,S.Pd).
3. Juara III Kls IX 3 (Wali Kelas Pahmid,S.Pd I.,M.Pd.
4. Juara IV Kls IX 5 (Wali Kelas Jusnadi,S.Pd).
5. Juara V Kls IX 4 (Wali Kelas Rahmat Hanafi, S.Pd.

(Ahkam/Pahmid)